



Antwort zur Anfrage Nr. 0633/2020 der Parteien im Ortsbeirat betreffend
Stadtteilhelfer (CDU, FW, ÖDP)

Die Anfrage wird wie folgt beantwortet:

Weshalb wurde die Stelle noch nicht besetzt? Bis wann ist mit einer Besetzung zu rechnen?

Im vergangenen Maßnahmejahr (15.01.2019 - 14.01.2020) war vom 01.04.2019 - 04.09.2019 sowie vom 11.12.2019 - 14.01.2020 eine Arbeitsgelegenheit mit Mehraufwandsentschädigung für die Ortsverwaltung Hechtsheim unter Vertrag. Geeignete Jobcenterkunden wurden im Herbst nicht zugewiesen, so dass erst im Dezember 2019 wieder eine Arbeitsgelegenheit eingesetzt werden konnte.

Grundsätzlich war geplant in der Ortsverwaltung Hechtsheim eine nach § 16 i SGB II geförderte Stelle einzurichten. Dies konnte aus verschiedenen Gründen nicht umgesetzt werden. Inzwischen konnte erreicht werden, dass die AGH-Maßnahmen um einige Stellen im Bereich der Ortsverwaltungen aufgestockt werden. Unter anderem sollte die AGH-Stelle in der Ortsverwaltung Hechtsheim wieder aktiviert werden. Das Jobcenter Mainz hat dem zugestimmt, so dass ein entsprechender Änderungsantrag gestellt werden konnte, der bewilligt wurde. Mit der Zuweisung einer geeigneten Person durch das Jobcenter sollte in Kürze zu rechnen sein.

Mainz, 14. August 2020

gez.

Michael Ebling
Oberbürgermeister